



PROYECTO DE MINERA ATACAMA KOZAN CERTIFICAN A VECINAS DE PAIPOTE EN TÉCNICAS DE BANQUETERÍA Y COCINA SALUDABLE

Un total de 22 mujeres de la localidad de Paipote, recibieron sus certificaciones, luego de participar en el curso de Banquetería y Delivery-Técnicas de Cocina Basada en Alimentación Saludable; que fue parte de un nuevo proyecto social desarrollado por la Minera Atacama Kozán.

El curso de capacitación estuvo a cargo de la OTEC Sociedad Inversiones Sepúlveda & Cuevas Ltda. S&C Capacitación y la OTIC Asimet.

Tal actividad fue muy satisfactoria tanto para los organizadores, como para las participantes.

Paulina Rivera Tapia, Chef Instructor de Otec SYC Capacitaciones señaló

“ estamos concluyendo después de unas lindas clases que tuvimos en el curso de banquetería y delivery donde se hizo un pequeño proyecto de impulsión que fue muy importante para mí. Quedé muy conforme con mis alumnas en la aceptación de las capacitaciones, debido a que la gastronomía es un poco estructurada y llegar a este conjunto de personas es un poquito más complejo, las alumnas de un principio tuvieron las amabilidad y la impartía conmigo lo cual nos permitió trabajar lo cual permitió fluir en todas las clases. Estoy muy emocionada muy contenta de que ya estamos concluyendo este hermoso proceso el cual fue muy exitoso tanto para mí como instructora, para la Otec y para la empresa que nos auspició”.

Por su parte, Francisco Escobar Toro, Jefe de relaciones comunitarias de sociedad contractual Atacama Kozan manifestó

“ nos encontramos reunidos para la doble Titulación de Banquetería y Delivery y Alimentación Saludable que se realizó acá en el sector Paipote con la junta de vecinos. En esta oportunidad capacitamos a 22 vecinas con esta temática y también nosotros queremos agradecer la presencia de cada una de ellas, también agradecer al pastor que nos facilitó la iglesia para hacer el curso, a la OTIC y ASIMEC también por ser parte siempre colaboradores nuestros, también agradecer a Diario Chañarillo su presencia en este evento. Nos enorgullece seguir trabajando con las comunidades de Paipote y estamos viendo los primeros frutos que este curso abre muchas

puertas laborales. Nosotros estamos trabajando para ser un puente en la integración laboral de nuestros vecinos y pueden contar siempre con nosotros.

Agregó el representante de la empresa que “ para el año 2025 ya tenemos conversaciones con la junta de vecinos; es por eso que estamos organizando nuestro calendario de curso para el próximo año y también a la fecha ya es el séptimo curso que terminamos y llevamos más 140 personas capacitadas tanto en las comunas de Copiapó y Tierra Amarilla”.

En tanto que la representante regional de la otic Asimet en Atacama Solange González Sotomayor, dijo

“ super contenta, primero que todo porque certificamos a 22 mujeres a las cuales les entregamos 2 certificaciones que generalmente no ocurre. Es por eso que estamos muy contentos de ver el entusiasmo de cada participante. La asistencia fue realmente un éxito porque cada capacitación realizada ante Sence lo que manda es la asistencia y acá fue un éxito. Agradecer a la empresa porque sin su aporte, nada de esto sería posible; detrás de esto hay un trabajo realizado también por las juntas de vecinos, de la OTEC SYC, la empresa y nosotros que estamos siempre intermediando todo lo que respecta a la capacitación. Quiero felicitar a cada una de las personas certificadas, nos ponemos muy contentos porque esto le da la oportunidad a cada una de ellas de formar una Pyme; entonces el hecho de formar esto de que sean emprendedoras para nosotros es un orgullo”.

En tanto que Gladys Cuevas Monardes, representante legal de SYC, Sociedad de Inversiones Sepúlveda y Cuevas Limitada, sostuvo que

“ estamos terminando esta Certificación del Curso de Banquetería y Delivery y ha sido bien reconfortante este curso debido a que las chicas aprendieron mucho. Fueron 20 participantes, por eso es que me voy muy satisfecha con el término de esta capacitación. Agradecida también de Minera Atacama Kozan que fue el pilar fundamental de este hermoso proceso con la OTIC ASIMEC en la cual trabajamos en conjunto con la junta de vecinos Rahue de Paipote.

Añadió que

“ para el año 2025 ya tenemos mucho más abarcado, más organizaciones sociales y juntas de vecinos, las cuales están en Copiapó, Paipote, Diego de Almagro, Chañaral y es por eso que nos estamos expandiendo en toda la Región de Atacama. Lo importante siempre es brindar un buen servicio en cada una de las capacitaciones es por eso que estamos felices”.

Guillermo Orellana Morales, pastor de la iglesia evangélica Pentecostal de Paipote, dijo

“ junto con mi esposa la Pastora Isabel Aránguiz nos sentimos muy contentos de poder ser parte también de este curso en el cual lleva a preparar a tantas mujeres esforzadas y vemos realizado este propósito. Es por eso que estamos contentos de ser parte de esta bendición y lo que más deseamos es que todo lo que emprendan les vaya bien y sean prosperadas”.

EGRESADAS:

Dos de las dueñas de casa egresadas también expresaron su sentir: Alicia Véliz:

“ para mí fue una bonita experiencia; porque aprendí muchas cosas que no sabía. Me gusta todo lo que es repostería, pastelería. Mi idea de ahora en adelante es independizarme para ser mi propia jefa”.

Soledad Rodríguez:

“ en lo personal la experiencia fue hermosa y en mi caso me encanta la cocina; aprender cosas nuevas las que yo no sabía preparar. Ahora con la capacitación entregada aprendí y me reforcé en lo que a mí me gustaba y no sabía preparar. Ahora lo que pienso es emprender con más fuerza gracias a esta capacitación entregada y poder llegar a ser mi propia PYME, trabajar desde casa y a las personas que comiencen a seguir mi Pyme... la idea es deleitarlos con las exquisiteces que prepararé”.

